## Erfolgreiche Fahnenschwinger

Weltmeisterschaft und Heimattage, die Sirchinger Fahnenschwinger haben ein spannendes Wochenende hinter sich: Am vergangenen Samstag nahmen sie erfolgreich an den Meisterschaften im Fahnenhochwerfen in Rust teil. Chanette Holder belegte dabei den ersten Platz in ihrer Altersklasse bei den Frauen.



Uwe Holder (Mitte) von den Sirchinger Fahnenschwingern überreicht Ministerpräsident Winfried Kretschmann und der Bruchsaler Oberbürgermeisterin eine Wappenfahne.

Weltmeisterschaft und Heimattage, die Sirchinger Fahnenschwinger haben ein spannendes Wochenende hinter sich: Am vergangenen Samstag nahmen sie erfolgreich an den Meisterschaften im Fahnenhochwerfen in Rust teil. Chanette Holder belegte dabei den ersten Platz in ihrer Altersklasse bei den Frauen. In ihrer Wettkampfgemeinschaft, den die Sirchinger mit den Schwarzen Seegeistern aus Bad Säckingen bildeten, belegten die Frauen den dritten Rang. Am Tag darauf fuhren die Fahnenschwinger aus dem Bad Uracher Stadtteil zu den Heimattagen nach Waiblingen.

Hier schwang man beim Umzug durch die Stadt, als Fähnrich der Heimattage, die neue Fahne der Stadt Bad Urach sowie die der Städte Bad Säckingen und Donaueschingen. Eine besondere Ehre war es für die Sirchinger, die Wappenfahne vor der Ehrentribüne an die Oberbürgermeisterin der Stadt Bruchsal, Cornelia Petzold-Schick, zu überreichen. Sie wurden verabschiedet mit den Worten, "dann bis nächstes Jahr zu den Heimattagen in Bruchsal 2015".

Die Fahnenschwinger freuen sich über neue Mitstreiter, willkommen ist jedermann. Kinder können ab acht Jahren mittrainieren. Die Übungsstunde ist jeden Montagabend von 19.30 bis 21.30 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus in Sirchingen.